

REALITES

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Liquidation judiciaire des Neptunes de Nantes Handball : fin de l'aventure entrepreneuriale, poursuite des activités associatives et sportives

Saint-Herblain, le 31 juillet 2024. Le tribunal de commerce de Nantes a prononcé aujourd'hui la mise en liquidation judiciaire des Neptunes de Nantes Handball. Face à l'absence de repreneurs, l'aventure entrepreneuriale portée par le groupe REALITES prend fin. Les associations des deux sports poursuivent leurs activités.

Malgré de multiples contacts, le groupe REALITES fait le constat implacable de l'absence de repreneurs, ne laissant entrevoir aucun passage de relais possible dans les prochains mois.

En parallèle, comme annoncé la semaine dernière, dans une conjoncture qui continue de se dégrader pour l'ensemble du secteur immobilier, REALITES accentue sa restructuration, avec notamment l'arrêt des investissements à impact sociétal.

L'aventure des équipes professionnelles pourrait toutefois se poursuivre en autonomie : dans la même configuration (SAS) avec les dirigeants historiques pour le volleyball, et sous forme associative pour le handball. Dans les deux cas, les activités associatives perdureront.

« Depuis 2020, en y investissant près de 8 millions d'euros, le groupe REALITES a porté un projet dédié au sport professionnel féminin unique en son genre. Quatre saisons plus tard, les Neptunes de Nantes ont su rassembler plus de 84 000 spectateurs sur la saison 2023-24, former une nouvelle génération de jeunes joueuses et se forger un palmarès national et européen. Je remercie chaque joueuse, chaque salarié, chaque partenaire, chaque bénévole pour cela. Nous sommes allés au bout du bout de nos capacités de soutien. Cette décision responsable, la seule qui s'impose face à l'absence de repreneurs et à la brutalité de la crise immobilière, représente un véritable crève-cœur pour nous », déplore Yoann Choin-Joubert, président directeur général de REALITES.

À propos de REALITES

Fondé en 2003 par Yoann Choin-Joubert, son PDG, REALITES est un développeur territorial qui construit avec et pour les villes et les métropoles des solutions immobilières utiles, créatrices d'attractivité et de développement économique. Logements, bureaux, résidences avec services, pôles santé, crèches, commerces... dans tous nos projets, nous pensons le besoin et l'usage avant l'ouvrage. Pour cela, le Groupe dispose d'une expertise globale qui va de la conception à l'exploitation, en passant par le développement, l'investissement et le portage.

Premier maître d'ouvrage devenu « entreprise à mission » en France dès 2021, REALITES est un acteur engagé de l'immobilier qui concilie but lucratif et intérêt collectif, avec l'appui d'un Comité de mission composé d'experts reconnus.

Fort d'une ambitieuse stratégie de développement en France (à travers 7 directions régionales) et à l'international (Maroc, Sénégal, Portugal), REALITES affiche en 2023 une progression de 15 % de son chiffre d'affaires à 402 M€.

Pour en savoir plus : realites.com

Contact presse :

REALITES - Matthieu Maury : 06 80 12 29 94 – m.maury@realites.com